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中間まとめ報告会（三輪小会場）会議録 

 

報告会の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

事務局 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

１ 開 会 

―松下学校教育部長 挨拶― 

 

２ 地域協議会の概要、協議の経過、地域協議会・部会で出された主な意見、 

中間まとめの内容、今後の進め方についての報告 

―事務局より【パワーポイント資料】および【参考資料】に基づき報告― 

 

３ 意見交換 

  

 部会意見の中にも「スピード感を持って進めてほしい」という意見があったが、

統合までの全体的なスケジュールを教えてほしい。 

 

 報告会・アンケートの結果を踏まえて、地域協議会を遅くとも年内に開催して最

終まとめをしていただき、年度内には市として決定する予定。統合までの年数につ

いては、まだ土地の確保が出来ていない状況であり、現時点で示すことはできない。

今後、具体的な見通しについては、再編準備会でお示ししたい。 

 

 上野台中の生徒数がどんどん減っている。新しい学校に通える子と通えない子の

不公平感が出ないように、早く進めてほしい。 

 

４ 閉 会  

 －松下学校教育部長 挨拶－  

 

 

日 時 令和３年７月１０日（土） １０時００分 ～ １０時５０分 

開 催 場 所 三田市立三輪小学校 体育館 

事務局出席者 （学校教育部長）松下 修     （学校教育部次長）外岡 明文 

（教育総務課長）浅野 晋司    （学校教育課長）山本 直也 

（教育総務課担当課長）上野 樹  （教育総務課指導主事）松田 成行 

次 第 １．開 会 

２．地域協議会の概要、協議の経過、地域協議会・部会で出された主な意見、 

  中間まとめの内容、今後の進め方についての報告 

３．意見交換 

４．閉 会 

参 加 者 １７名 


